

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 20/2023

Ciudad de México, 1 de marzo de 2023.

DESTACA MAG. GUERRA ÁLVAREZ CONTROL SOCIAL QUE APORTAN LOS IMPARTIDORES DE JUSTICIA DEL PJCDMX A LA SOCIEDAD

Así lo expresó el presidente del órgano judicial capitalino en una reunión con integrantes del Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia de la Ciudad de México.

En ese marco, Salvador Guerrero Chiprés, presidente del órgano ciudadano, enfatizó que el PJCDMX se ha convertido en “complemento indispensable” que concreta el ciclo de la justicia.

El presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, destacó el control social que con sus resoluciones aportan los impartidores de justicia a la sociedad, en una reunión con integrantes del Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia de la Ciudad de México (CCSJCDMX), cuyo presidente, Salvador Guerrero Chiprés, enfatizó que el órgano judicial capitalino se ha convertido en un “complemento indispensable” que concreta el ciclo de la justicia.

En un diálogo con los consejeros ciudadanos, Guerra Álvarez adelantó que hay un diálogo con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores con la perspectiva de crear un tribunal especializado en temas financieros, pero que también atañe a los empresarios, como forma de apoyar a la economía, en el marco de la necesidad de progreso que requiere no sólo la Ciudad de México, sino todo el país.

“Qué mejor que el empresario se sienta seguro, que cuenta con un tribunal que siempre los va a apoyar y a estar; por ese lado estamos trabajando, y tengan por seguro que estamos trabajando”, enfatizó.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

Guerrero Chiprés, quien dio al magistrado Guerra Álvarez un recorrido por el call center de atención a la ciudadanía con el que cuenta el CCSJCDMX en sus instalaciones, puntualizó que el ciclo de la justicia completo es el que permite dar resultados en la capital del país, que no tienen competencia con los de otros estados.

“Además de esa labor que realiza el presidente del Tribunal, que ha implicado la renovación de presencia de mujeres, de procesos, de actitudes, de tareas, de talleres, de formas conscientes de estar en la realidad de la Ciudad de México y del país, está contribuyendo de manera significativa, como lo hace la ciudadanía, en el cierre de ese ciclo de justicia que permite decir que la Ciudad de México tiene un liderazgo en esta materia”, abundó el presidente del CCSJCDMX.

En la sede del CCSJCDMX, destacó el papel de los 366 impartidores de justicia con los que cuenta el PJCDMX, en una sesión en la que subrayó el compromiso de todos, como parte de un órgano judicial que semanalmente recibe entre 200 mil y 300 mil usuarios de los servicios de la justicia, y en el que se reciben entre 40 y 45 mil promociones, también semanalmente.

Recordó que la institución cuenta con 39 inmuebles y una plantilla laboral de 11 mil 800 trabajadores, y que, desde el inicio de su gestión, uno de los ejes rectores de su plan de trabajo es avanzar hacia la excelencia.

Al abordar el papel de los impartidores de justicia, el magistrado comentó que antes de resolver los asuntos éstos tienen que voltear a ver a la sociedad. “Porque la sociedad sí nos ve a nosotros”, afirmó.

Comentó que en su gestión se ha dado apoyo al tema de las mujeres, en consonancia con la gestión de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, y destacó que al interior del PJCDMX los nombramientos de impartidores de justicia son mayoritarios a favor de ellas.

“Estamos en una etapa histórica en la que nos corresponde la responsabilidad de que las mujeres tienen que estar empoderadas; tenemos que cuidarlas mucho; tiene que tener muchas más oportunidades, porque su capacidad es igual”, expresó.

--oo00oo--